
第Ⅴ期中期経営計画改訂に関するご意見一覧

№ 会議等 ご意見 対応 該当ページ

1 経営懇話会 令和6年度からの働き方改革に対して医師の数や実働は大丈夫なのか。

・大学医局への継続的な派遣要請と連携強化

・特定行為看護師の育成等によるタスクシフト/シェア

推進

・働き方改革に資するＩＣＴ（勤怠管理システム、

チャットツールの導入等）の導入を推進

25、26Ｐ

2 経営懇話会 市全体として、高岡医療圏として市民病院に何を求めるのか考えないといけない。

・当院の果たすべき役割・機能として救急医療体制の

維持、地域包括ケアシステム構築の牽引、政策的医療

の維持を記載

・一部病棟の地域包括ケア病棟（回復期）へ転換

10～12Ｐ

3 経営懇話会
市民病院所属のシステムエンジニアはいるか。病院の特徴を知ったSEがいると、システムの効

率的な導入ができるのではないか。
検討課題とさせていただきます ―

4 経営懇話会

金融機関ではシステムの共通化が進んでおり、共通化することで個々の事業者が責任を負わな

くてすむようになっている。病院でSEを抱えるのではなく、他の病院と共通化するという話は

ないか。

検討課題とさせていただきます ―

5 経営懇話会
富山市ではまちなか診療所が在宅医療を行っているが、市民病院では緩和ケアで在宅医療に

行ったりしていないのか。

・訪問看護の拡充

・将来的な在宅医療の検討
20Ｐ

6 経営懇話会 婦人科には女性の医師がいるようにしてほしい。 要望として承ります ―

7 経営懇話会
（見取りの際）家族の方の気持ちをすっきりさせるために警察が必要なこともある。そういう

知識の周知も大事なことである。
要望として承ります ―

8 関係課協議

計画内の様々な要因のうち、出産の減少や地域連携の部分に、母子という言葉を加え、高岡市

の強みとして何か押し出すことは可能か。分娩を中止した病院や精神科のある病院で産後ケア

の拡充をしてはどうかという国の話もある。分娩が減っていて産後ケアの需要が増えていると

は言いがたいが、ハイリスク分娩も増えているので、産後ケアについて計画内に記載すること

はできないか。

産後ケアの実施を追加 21Ｐ

9 関係課協議

市民病院での産後ケアのショートステイがなくなると困る。ショートステイはほぼ全数市民病

院で受けている。産後ケア利用者は精神に不安のある母が多く、精神科のある市民病院だと助

かる。

産後ケアの実施を追加 21Ｐ
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10 関係課協議
「こどもまんなか」の取り組みを進めるため、毎月広報紙で子育て支援の取り組みを紹介する

ことになっている。市民病院でも案件があれば教えてほしい。
要望として承ります ―

11 関係課協議
共同購入は呉西圏域が関わることはあるのか。呉西圏域の事業であれば国の交付金制度があ

る。
検討課題とさせていただきます ―

12 関係課協議
どの病院に行くかは開業医がどちらに紹介するかによる。市民病院に紹介するようかかりつけ

医に働きかけたらよいのでは。
紹介・逆紹介の推進を記載 19Ｐ

13 関係課協議

認知症疾患医療センターにR4年度から新しい職員が入ったが、地域包括支援センターとの関わ

りが少し薄い。以前はセンターの職員も地域に出てつながりを持っていたが、今は外に出てい

ないのでつながりが持てない。認知症疑いの人をセンターにつないで診断を受けても、入院で

きるわけではなくそこで終わってしまう。医師会から認知症患者の入院受け入れを進めるよう

通知は行っていると思うが、なかなか進んでいない。

認知症疾患医療センターを中心とした地域包括支援セ

ンターとの連携強化
21Ｐ

14 関係課協議 （認知症疾患医療センター）健康づくり出前講座に出てもらっており助かっている。 院外健康教室・出前講座の実施 21Ｐ
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